

椎の木



令和6年12月4日
校長 野田 美由紀

師走を迎え、2学期もあと少しとなりました。2学期は運動会に始まり、様々な行事が行われ、子どもたちは行事ごとに目標を立てて頑張っていました。これらの経験を通して、普段の生活では得られない経験をし、成長してきたと思います。

いよいよ冬休みまで1か月足らずです。学習のまとめをし、充実した2学期のよい締めくくりをしていきたいと思います。

授業参観

11月6日（水）に授業参観が行われました。授業参観では、全学級で「マイプラン学習」が行われました。子どもたちは、自分の立てた計画に沿って、学ぶ内容、学ぶ順番、学ぶ場所、学び方を自己決定します。保護者の皆様に見ていただいたのは、ゴール直前の姿でした。スタート時、多くの子供たちは、決められた時間内に学び終わることができるのかという不安もあり、集中した姿で黙々と学んでいました。授業参観では、必須の学習内容をすでに終え、チャレンジ問題になっていたため、安心感と問題の面白さで終始にぎやかでした。自分だけでは解決できない問題も多々あり、友達と相談しながら解決する姿があちこちで見られました。

「お母さん、教えて!」「お父さん出来る?」の声も聞かれ、一緒に解いてくださる保護者の方もいらっしゃり、ほほえましかったです。(答えは秘密にくださりありがとうございます。)

子どもたちが自己調整力を働かせ、自律した学び手として成長している姿を見ていただけたのではないかと思います。

お忙しい中ご参観くださり本当にありがとうございました。



学校保健委員会

授業参観後に、学校保健委員会が行われました。テーマは「『自分に負けない人』になるために今できること」です。今回は二部制にし、第一部は児童と保護者対象、第二部は保護者対象としました。

第一部では「メディアの使いすぎや睡眠不足が及ぼす身体への影響」として学校医の清水 晋先生と、「小学生の心の課題との向き合い方」としてスクールカウンセラーの藪下 遊先生にお話をいただきました。

第二部では、同じく藪下先生から「小学生の心の課題～その言葉、届いていないかもしれません～」ということでお話いただきました。

清水先生からは、寝る前にブルーライトを浴びると視力低下や睡眠障害のリスクが高まることを教えていただきました。藪下先生からは、人とかかわる中で、合わない人だからといって排除したりせず、いい距離感を保つことの意味や子供には「思いのままにならないことにも対応していける力を養うこと」の大切さを教えていただきました。

子どもと保護者と一緒に学べた貴重な機会となりました。ご参加くださいました皆様、ありがとうございました。



犬のふれあい体験

11月8日（金）に1, 3年生が「犬のふれあい体験教室」に参加しました。教室にセラピー犬が3匹来て、子どもたちは大はしゃぎ。保護犬の話や人の役に立つ仕事をしている犬について学んだあと、実際にセラピー犬に触ってみました。驚かさないうに、優しくなでなで…。初めはおっかなびっくりだった子たちも、次第に慣れてきて、頭をなでなですることができました。

犬と触れ合い、さらに心臓の音を聞いてみたことで命を感じ、大切にしたいという心が育ったようです。



犬の体って
あたたかいね！

心臓が動いている！



6年STEAM教育

「加賀市の魅力を加賀市以外の人に伝えたい！そのためには、加賀市の魅力を見つめなおそう！」というテーマで、6年生はSTEAM教育を進めています。11月11日には加賀温泉駅へ出かけ、訪れた方に加賀市の魅力やなぜ加賀市に来たのかをインタビューしました。IRいしかわ鉄道さんの多大なるご協力の下、多くの方々にお話を聞くことができました。子どもたちは「やっぱ温泉なんや。」「加賀市は田舎やけど、おいしいものいっぱいやね。」「もっとアピールしたい！」という思いを膨らませていました。



行って見て触れて学ぶ

秋は学びのシーズンということで、学校を飛び出し様々な場所で学習を行いました。2年生は加納さんのご協力を得て、ブロッコリー畑へ行きお話を聞かせていただきました。子どもたちはみずみずしいブロッコリーを手に取り、大切に育てている思いを感じたようです。5年生は大同工業へ行き、工業の勉強をしてきました。高品質のものを大量に作り、世界に輸出している工場が加賀市にあることに驚くとともに、教科書で学んだことが実際に行われているという感動がありました。4年生は、ふるさと学習で九谷焼窯跡展示館へ行きました。加賀市の伝統工芸を実際に見てお話を聞くことで、その素晴らしさがわかったようです。デジタルだけではなく、実際に見たり聞いたり触れたりすることは、子どもたちにとってよい学びになりました。



震度3以上の対応について

休日や夜間、震度3以上の地震があり、加賀市教育委員会より指示があった場合、コドモンで児童の安否確認をします。何かあった場合は、コドモンにてお知らせくださいますようお願いいたします。



入賞おめでとう

【加賀市図工美術作品展】

優良 1年
3年
入選 2年
4年
5年
6年

【パナソニック教育財団
プレゼンテーションコンクール】
全国大会出場
6年

12月7日東京パナソニック
センターで発表します！

